



**SPD-Fraktion
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt**

26. Juni 2023

**Antrag zur Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Neustadt
am 5. Juli 2023**

Öffentliche Sonnencreme-Spender

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, im öffentlichen Raum, vor allem nahe der Freizeit- und Erholungsflächen im Rheinvogelände und auf dem Goetheplatz, Spender für Sonnencreme aufzustellen und Sonnencreme kostenfrei zur Verfügung zu stellen.

Begründung:

Der Sommer lädt zum Verweilen ein, wodurch der Goethepark mit seinem Spielplatz, der Wasserspiel- und Liegeflächen sowie das Rheinvogelände besonders stark frequentiert werden, um die Sonne zu genießen. Gleichzeitig steigt durch ungeschützten Einfluss der Sonnenstrahlen das Hautkrebsrisiko, besonders die Haut von Kindern ist stark anfällig und muss deshalb stets eingecremt sein. Um den Gesundheitsschutz zu verbessern, könnten Sonnencreme-Spender aufgestellt werden, sodass eine Nutzung der Sonnencreme möglichst barrierefrei erfolgen kann. Damit wäre der Sonnenschutz stets gewährleistet.

Je nach aktueller Nutzung der aufgestellten Desinfektions-Spender in öffentlichen Gebäuden könnten diese auf dieses neue Erfordernis umgerüstet werden.

Eine weitere Begründung erfolgt mündlich.

Alexander Klein,
SPD-Fraktion